

## Sporttag der Primarschule

Nachdem der Sommer und das gute Wetter auf sich warten liessen und der Sporttag 2 mal verschoben werden musste, findet dieser spezielle Schultag nun am Morgen des 30. Juni 10 bei strahlendem Wetter statt.

Rund um das Schulhaus Hofacker tummeln sich die Kindergartenkinder und die SchülerInnen der 1. und 2. Klasse. Hier steht Bewegung und Spass im Vordergrund.

Geschwitzt wird vor allem beim Mattenlauf. Die Kinder versuchen gut zu werfen, zu fangen und schnell zu rennen, ohne auszuscheiden. Leider gelingt das nicht immer. Etwas Abkühlung versprechen das Petflaschenspiel und der Wassertransport, denn dort ist Wasser mit im Spiel. Beim Petflaschenspiel versucht der Gegner die mit Wasser gefüllte Petflasche mit einem Ball umzuwerfen und das Wasser auszuleeren. Beim Wassertransport muss ein kleiner Hindernislauf gelaufen werden und dabei Wasser mit einem Esslöffel vom Brunnen zum Becher gebracht werden. Der Hindernisparcours erfordert Geschick beim Sackhüpfen und Pedalofahren. Das Pedalofahren ist dabei gar nicht so einfach, wie es auf den ersten Blick aussieht. Aber mit Stütze schafft es dann doch jede/r, die Strecke zurück zu legen. Treffsicherheit ist beim Ballspiel in die Schatzkiste gefordert. Viele Bälle (Schätze) müssen zurück in die Schatzkiste geworfen werden ohne den Reif zu verlassen. Etwas Feingefühl muss man in den Füßen haben bei der Fussgymnastik. Mit den Zehen die gewürfelte Anzahl Korken dem Smiley zu geben, erfordert etwas Geschick. In der Turnhalle versuchten die Kids den Ball unter der Schnur richtig zu „platzieren“.

In Rickenbach messen sich die 3. bis 6. Klässler. Trotz Hitze rennen die SchülerInnen tapfer die Strecke von 1 Km. Die ersten 500m bis zum Wendepunkt sind aber irgendwie kürzer als der Weg zurück. Auch beim 60m-Lauf und beim Sackhüpfen geht es darum, wer die schnellste Zeit rennt oder hüpfet. Ebenfalls auf Zeit geht es im Schwimmbad. Allerdings wird die eine Länge, welche die SchülerInnen zurücklegen müssen auch als angenehme Abkühlung empfunden. Beim Basketball sollten bei 5 Versuchen möglichst viele Körbe erzielt werden. Während 1 Minute versuchen die Kinder beim Seilhüpfen so viele „Hüpfer“ zu machen, wie es geht. Das Medizinballstossen erfordert für 3 Versuche nochmals etwas Kraft. Um die grösste Weite geht es bei 3 Versuchen beim Weitsprung. Die Rangliste wird anschliessend von den LehrerInnen ausgearbeitet.

Die grosse Hitze trübt das Engagement und die Stimmung der Kinder und Erwachsenen in keinsten Weise. Aber jede Abkühlung, ob Schatten oder Wasser ist willkommen.

Wir bedanken uns an dieser Stelle auch beim Elternforum für die tatkräftige Unterstützung.